

## Korsar Sandhasen Regatta in Kahl

Endlich mal ein schönes und trockenes Wochenende erwischt für die Sandhasen Regatta am Kahler See. Wie gewohnt wurden wir herzlich empfangen, Kaffee und Kuchen stand auch schon bereit.

Die Sonne schien und die Wolken prahlten am Himmel, aber der Wind dachte nicht daran zu wehen.



11 Korsar Mannschaften bauten trotz Flaute ihre Boote auf. Überraschenderweise gingen 6 Boote vom SSC Kahl an den Start. Super! Dazu kamen zwei Mannschaften vom DSCL, eine Mannschaft vom SCI, eine Damen Crew aus Graben-Neudorf und eine Seglergemeinschaft WSV/SCI.

Damit die Korsare nicht so alleine auf dem riesigen See segeln mussten, gesellten sich 7 wunderschöne Holzboote dazu, nämlich die Seggerling Klasse. Die Seggerling ist eine Einmannsegeljolle, die 1983 von Jüs Segger entwickelt wurde. Es ist ein Knickspanntboot, welches nur mit einem Großsegel gefahren wird.



Kevin und Marko Braun, die Wettfahrtleiter unseres Vertrauens, schickten dennoch alle Boote aufs Wasser, unterstützt vom Sportwart Sven. Das Motto: 1. Wir versuchen zu starten, 2. Abschießen kann man immer.



Nachdem wir gefühlt eine Stunde versucht hatten zu starten, hatte Marko eine geniale Idee. Wir beobachteten wie das Bierfass den Weg vom wunderschönen Clubgelände auf das Startboot fand.

Gut dann nahmen wir erst mal ein kühles Blondes frisch gezapft vom Startschiff in Empfang. Bei diesem Wetter war das eine angenehme Erfrischung.



Kaum waren die Becher geleert, stellte sich der Wind tatsächlich ein und verweilte so lange bis wir die geplanten zwei Runden segeln konnten. Anschließend ging es mit dem gemütlichen Abendprogramm weiter.

Nun floss das Bier aus richtigen Gläsern und zusammen mit dem hervorragenden Abendessen war das ein Traum. Einen riesen Dank an die Küchencrew, die mindestens 5 Sterne verdient hat. Die Stimmung war super und wir genossen den Sonnenuntergang.



Die Segler stärkten sich am Morgen mit dem traditionellen Weißwurst Frühstück denn Wind war eigentlich angesagt.

Ziemlich pünktlich gegen 11 Uhr konnten wir starten. Kurz und schmerzlos 3 Wettfahrten mit jeweils 2 Runden wurden bei angenehmen Briesen gesegelt.





1. Platz	Gert und Kyra Keppler	DSCL
2. Platz	Lara und Kristin Hambsch	SCGN
3. Platz	Markus Heinbücher und Christian Fischer	WSV/SCI
4. Platz	Gert und Heike Rentzel	SCI
5. Platz	Sabine Kaufmann und Karin Herold	DSCL



Ein gelungenes Wochenende mit viel Segelspaß.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr und dass alle Korsare vom SSC Kahl im Herbst an den Langener Waldsee zur Korsar Regatta kommen.

Karin Herold - (G3580)